

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Segala puji bagi Allah, pemilik segala ilmu yang telah memberikan taufiq dan hidayahNya kepada penulis serta nikmat yang tak terkira sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul “Hubungan Pemanfaatan Laboratorium Terhadap Hasil Belajar Biologi Pada Materi Jaringan Tumbuhan Di Kelas XI MIA Madrasah Aliyah Negeri 3 Medan T.P 2019/2020”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ibu Dr. Martina Restuati, M. Si., ibu Salwa Rezeqi, S.Pd., dan bapak Dr. Ashar Hasairin, M. Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kepala sekolah MAN 3 Medan, seluruh guru MAN 3 Medan terkhusus Ibu Masdiana, S.Pd selaku guru bidang studi biologi serta seluruh siswa-siswi MAN 3 Medan terkhusus kelas XI MIA 3 dan XI MIA 4 dan staf pegawai tata usaha yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Teristimewa ucapan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Kedua Orang tua ku tercinta yang senantiasa memberi bimbingan dan do'a-do'a yang tiada henti kepada penulis serta kerelaan mengorbankan segalanya demi penyelesaian studi penulis, semoga Allah meninggikan derajatmu dan segala jerih payahmu menjadi hiasan amal dunia dan akhirat. Juga kepada kakakku tercinta Desi Nurindah Sari dan kehadiran keponakanku yang paling ku sayangi Muhammad Yazid Akram anak tungtanggung amaketayang.

Untuk sahabat-sahabatku teman seperjuangan Annisa Fahira, Annisa Hazrina Saif, Putri Amelia Pertiwi Pasaribu dan seluruh anggota keluarga Biologi Dik A 2015 terima kasih karena telah membantu, memotivasi, mendo'akan dan mengisi hari-hari penulis selama menjalani studi di UNIMED menjadi lebih berwarna.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi ataupun yang lainnya. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi guru-guru bidang studi Biologi dan bagi dunia pendidikan.

Medan, Oktober 2019

Penulis,

Isnaini Ulfa

NIM. 4151141028

THE
Character Building
UNIVERSITY